
令和６年１０月定例教育委員会 会議録 

 

１ 開催期日  令和６年１０月２４日（木） 

開会  午前 ９時５２分 

閉会  午前１０時３７分 

 

２ 開催場所  穴水町役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長           大 間 順 子 

委 員（教育長職務代理者） 大 家 志 夫 

委 員           小 林 由紀子 

委 員            山 崎 与志雄 

委 員            小 豆 竹 志 

 

        局 長           松 尾 美 樹 

        次 長           牛 谷 政 樹 

        係 長           朝 倉 恵 子 

係 長            島 崎 俊 崇 

 

 

   

４ 議  事  

        議案第１９号 令和６年度町就学援助費等の補助対象児童・生徒の認定について 

         

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から、穴水中学校の指導主事計画訪問についての報告、穴水町少年の主張

大会についての報告、穴水小学校の運動会についての報告、向洋小学校の登校の様子についての報告があ

り、続いて９月定例教育委員会並びに１０月臨時教育委員会会議録の承認を得た後、会議録署名員に大家

委員及び小林委員を指名し、承認されました。 

  審議に入り、議案第１９号について説明があり、質疑応答が行われ、可決されました。 

  次に、１１月の定例教育委員会の開催期日を１１月２９日（金）午前１０時と決め、閉会しました。 

 

 

 

 

＊ 主な質疑・応答等について 

 

 

 

１０月 定例教育委員会議事録 

 



 

－ 教育長報告 － 

  本日も、どうぞ、よろしくお願いいたします。穴水の子ども達の人間力を上げていかれるようにしてい

きたいと思いますので、皆さん、今後とも、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

１０月１０日（木）、穴水中学校の指導主事計画訪問でした。無事に終了しました。 （途中省略） 

１０月１２日（土）、穴水町少年の主張大会を行いました。小学校４人、向洋小学校は少人数なのです

が、今年は出たいという児童が２名おり、この「出たい」と言ってくれること自体が嬉しかったです。そ

して中学校が３人の、全体で７人の発表でした。 テーマはよく似ていましが、内容は全然違いました。

子ども達は続けることによって成長しているのだなと思いました。ケーブルテレビにも放送されるので、

会場に聴衆がいっぱいにならなくても皆さんに観ていただけると考えています。 

１０月２０日（日）、穴水小学校の運動会でした。「輝く笑顔、最高の運動会」のテーマで、集団行動、

集団演技、競走競技ともに、テーマとおりに良好でした。８：３５にはじまり、１１：３０に終了しまし

た。 

向洋小学校に週１回ほど、学校の正門に立って児童の様子を観ています。 （途中省略） 

 以上です。 

 

 

 

 

教 育 長 何かございませんでしょうか。 

 

全   員 ありません。 

 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 では、議事に入りたいと思います。 

議案第１９号です。 

 

松 尾 局 長 議案第１９号「令和６年度 町就学援助費等の補助対象児童・生徒の認定について」説明 

 

（途中省略） 

       

教 育 長 皆さん、他にご意見ございませんでしょうか。 

 

全   員 はい、ないです。 

 

教 育 長 では、定例教育委員会で認められました。 

では、次にその他「いじめ・不登校」です。 

 



朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にございませんでしょうか。 

      ないようでしたら、その他の２番目「その他」をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 町の文化祭の開催について （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にございませんでしょうか。 

      では次に、１１月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （１１月行事予定について説明） 

 

教 育 長 では次回の定例教育委員会の日程です。 

 

（日程調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、１１月２９日(金)午前１０時から開催いたします。どうぞ、 

よろしくお願いいたします。 

他にございませんでしょうか。 

 

（知中省略） 

 

大 家 委 員 今月の穴水中学校の校長先生が書かれていた学校便りに、体験の重要さというのがありました 

が、穴水の子ども達は小学校も中学校も体験をいっぱいしているな、良いことだなと思いまし

た。昔から、「聞いたことは忘れ」「見たことは覚え」「体験したことは身につく」と言われて

いるので、子ども達には特に体験をさせて、これからも経験を重視した教育活動をさせれば良

いと思いました。継続していってほしいです。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にありませんか。 

 

全   員 ありません。 

 

教 育 長 以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。本日は、ありがとうございました。 

 

 

以 上 
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